



Menos diez pesetas cincuenta céntimos de los cuatro numerillos que acaban en cinco y—ahora que me acuerdo—han salido agraciados... ¡con un triste reintegro!

UTILIDAD DEL ESTUDIO DE LA LENGUA LATINA

Arduo empeño es querer desvanecer en el día de hoy una preocupación que ha cundido y se ha arraigado en algunos de los que aspiran a la gloria de hombres literatos, de que el estudio de la lengua latina es punto menos que inútil para adquirir los conocimientos que en el presente estado de cosas necesita el género humano.

En qué género no se han distinguido los buenos amantes y poseedores de la lengua latina, y no han llegado a una altura que difícilmente podrían tocar y más difícil traspasar cuantas veces lo hayan intentado? Que se fijen los ojos en la poesía, en la prosa, en la filosofía, en la ciencia de gobierno, en la militar, en las bellas artes, ¿en qué ramo no han sobresalido los griegos dejando tras sí eternos imitadores y émulos?

PARA LOS NIÑOS

Estos días son grandes y lo son también para muchos señores para los y dueños de bazares y jugueterías, que hicieron muy buenas ventas. Los muchachos se desahucian mas temprano que de ordinario y muchos no pueden dormir, pensando en los regalos que les traerán los Reyes, estos buenos reyes de Oriente, protectores de la infancia, que llevarán oro, incienso y mirra al Niño Dios y que todavía están distribuyendo obsequios entre los niños que forman parte de la humanidad.

tes, que no son culpables de las torpezas, de los errores y de las diferencias de los hombres, que no tienen nada que ver con sus distinciones y con la organización de la sociedad humana? En los hombres que sufrimos necesidades ó pobreza cabe la resignación. La esperanza nos infunde ánimo y el buen juicio nos hace conformarnos con nuestra suerte.

MEDIDAS IMPROVISADAS

Muchas veces se encuentra uno bastante apurado para adquirir un metro, sobre todo en el campo, y conviene mucho dicha medida; pues la manera más sencilla de improvisarla es la siguiente: Teniendo presente que una pieza de cinco céntimos tiene de diámetro 25 milímetros, puestas cuatro piezas una seguida de otra ocuparán la distancia de diez centímetros, por lo tanto, diez veces la distancia es la del metro.

DÉCIMAS "NUEVAS" DEL MARTES

En la toma de Celada un júsiga burgalés dió tan soberbio revés con el filo de la espada, que la morisma asombrada huyó toda en dispersión: en esto anuncio Tolón con cara de peregrino que en casa de Marcelino se venía peleón.

comieron tres empanadas por Juan Mini aderezadas que les supieron á miel... mas zurrándose la piel, como buenos camaradas.

Instrucción pública.

La Junta provincial de primera enseñanza de esta provincia, con motivo de las fiestas de Navidad, ha pedido autorización á la central del Magisterio, para anticipar el pago de los maestros en cantidad de 106.000 pesetas, ingresadas por los Ayuntamientos y correspondientes al actual semestre; y según nuestras noticias lo propio ha hecho la Excelentísima Diputación provincial anticipando sus haberes á los maestros que desempeñan escuelas de la referida Corporación.

sadas de Burgos, Quintaniloma, Sargentos de la Lora, Terradillos de Sedano, Valdeleja, Avellanosa del Páramo, Buniel, Caba, Aspiraciones profesionales: Las reformas que conceptúa el que suscribe de mayor necesidad son: Paso de las obligaciones de primera enseñanza al presupuesto general del Estado, suprimiendo antes las retribuciones, para lo que se aumentarán los sueldos fijos en una cantidad igual á su mitad, si las escuelas son de sueldo inferior ó igual á 1.100 pesetas, y á su tercera parte en las escuelas de sueldo superior al indicado.

Estarian preparándose para rechazar una invasión extranjera. ¡O quizá para hacer ellos una invasión! ¡Vaya usted á saber! Antes de ayer iban cantando zanganos de colmena ciertas coplas por la Plaza, que encendieron la cólera del rey moro. ¡Pero es que ya hay licencia para cantar!



